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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

Mais uma
ação histórica em defesa da duplicação da BR-135 ocorreu na última sexta-feira graças ao trabalho
do deputado Hildo Rocha que há três anos e meio luta em favor da conclusão da obra. Desta vez
Hildo Rocha atuou intensamente, como coordenador da bancada,  para que o ministro da
Infraestrutura, Tarcísio Freitas e o  diretor geral do Dnit, general Santos Filho, viessem ao Maranhão
para vistoriar a Duplicação da rodovia.

“A duplicação da BR 135 tem sido um grande desafio para mim. Desde o primeiro mandato,
iniciado em 2015,  venho lutando para que essa duplicação seja realizada. Já fui xingado, já fui
muito cobrado pela população que exige a conclusão da obra. Isso tem me estimulado a lutar pela
concretização da duplicação da BR 135, até a cidade de Miranda do Norte, com mais vontade. A
vinda do ministro Tarcísio foi um passo importante para que a duplicação seja concluída e parte
nova, que se deteriorou prematuramente, seja refeita”, destacou Hildo Rocha.
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O
parlamentar ressaltou que a vinda do Ministro ao Maranhão foi ideia do deputado Eduardo Braide.
“Ele fez um pronunciamento na tribuna da Câmara sugerindo a presença do Ministro no Maranhão
ao mesmo tempo em que pediu que eu intermediasse, como coordenador da bancada, a visita
técnica do Ministro”, explicou Hildo Rocha.

Trabalho persistente

A duplicação da BR 135 já se transformou em uma novela sem fim. Incontáveis prazos nunca
cumpridos; orçamentos estourados sucessivas vezes; projeto defasado; dificuldades de engenharia;
problemas climatológicos; insuficiência de recursos; embargos judiciais e divergências com o TCU.
A lista de problemas que travam o andamento da obra é extensa. Mas, graças ao esforço coletivo
da bancada federal, e da dedicação, insistência e coragem do deputado Hildo Rocha inúmeras
questões foram resolvidas.

Recursos assegurados
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A primeira, e mais significativa ação da bancada consistiu em assegurar os recursos para a
conclusão do primeiro trecho entre o bairro Estiva, em São Luís até a cidade de Bacabeira. Em
seguida, a luta foi para conseguir recursos para a continuidade da obra até Miranda do Norte.
Novamente prevaleceu o bom senso e a união da bancada fez a diferença. Mas, apesar do esforço
dos deputados e senadores do Maranhão, os problemas persistem.

Luta vigorosa

Sensível aos problemas e, numa incomum demonstração de união, a bancada manteve-se
inabalável. A luta em defesa da duplicação da BR-135 não cessou, ao contrário, os congressistas
maranhenses começaram a 56ª Legislatura lutando com mais vigor. Ponto para a bancada que está
cumprindo com o seus deveres, honras para o deputado Hildo Rocha que exerceu papel relevante
em todas essas ações.

Ministro reconhece atuação da bancada

Durante coletiva de imprensa, na sede do Dnit, em São Luis, o Ministro Tarcísio Freitas elogiou o
trabalho da bancada federal. “A bancada federal do Maranhão tem sido muito atuante, muito
parceira. O trabalho que a bancada federal do Maranhão tem feito demonstra profissionalismo,
brasilidade. Isso para nós é muito importante. Os deputados nos trouxeram alguns problemas
graves da infraestrutura do estado do Maranhão  e isso despertou em nós a necessidade de vir ao
Maranhão para perceber de perto o que está acontecendo”, explicou o ministro.

Problemas constatados

De acordo com o ministro, houve falhas na execução da obra que ocasionaram fadiga precoce de
massa asfáltica. Em decorrência disso, está havendo infiltrações que comprometem a base. Outro
problema grave é referente à restauração da pista antiga, que está prevista no contrato mas deixou
de ser feita.

“É inadmissível que uma obra tão cara já apresente tantos problemas em tão pouco tempo. A gente
não pode, de maneira nenhuma, permitir que uma empresa ganhe meio bilhão de reais entregue
um pavimento nas condições que a gente viu hoje”, comentou o ministro.

O que será feito para solucionar os problemas

Tarcísio Freitas informou que está agendada para o final do mês de março uma audiência de
conciliação na qual o Dnit buscará entendimentos com as empresas que executaram a obra para
que elas recuperem o trecho duplicado e também façam a restauração da pista antiga, conforme
prevê o contrato.

https://youtu.be/pdu2hyvVFhA


